



Xavier Migeot, délégué général du MEDEF Deux-Sèvres depuis le 1er octobre

dimanche 23 novembre 2008, par [lpe](#)



Originaire de la région parisienne, **Xavier Migeot** n'est pas un inconnu dans la région : il a passé les six dernières années à [l'ICOMTEC](#) en tant qu'intervenant dans le Master intelligence économique et depuis trois ans, il était chargé de mission au [Conseil économique et social régional](#).

Au sein du CESR, il était chargé de coordonner la commission développement économique, la commission Europe et coopération, ainsi que le groupe ad hoc chargé des budgets régionaux.

Depuis le 1er octobre, il a pris ses fonctions de délégué général au MEDEF Deux-Sèvres dans un contexte qu'il qualifie lui-même de "*complexe et tendu*" : crise financière et mise en place de la [cellule de soutien aux PME](#), élections prud'homales, et l'assemblée générale du MEDEF du 8 décembre qui accueillera **Jacques Marseille**, économiste de renom.

"Le CESR m'a permis d'avoir une vision régionale de l'environnement économique et de travailler avec les différents organismes de la société civile. Je connaissais donc le MEDEF, mais vu de l'extérieur. J'étais loin de cerner d'ailleurs l'importance de l'implication de ce syndicat patronal dans les mandats locaux : Prud'hommes, URSSAF... et le potentiel induit de service à rendre aux entreprises."

Une mission d'importance attend donc Xavier Migeot ; ses études en Sciences politiques et ses années de travail dans le secteur culturel, avant d'intégrer l'économie, lui permettront sans doute de remplir sa fonction au sein d'une équipe qui avait d'ailleurs accueilli il y a quelques mois un nouveau Président en la personne de [Paul-François Arrighi](#).

Contact : MEDEF Deux-Sèvres au 05.49.04.68.30